

2018年  
5月号

# すこやか たより

お花見に行つて来ました

十五日は、近くの川へ遅咲きの八重桜を見にいきました。十六日は「星観緑地」男性四人でのお花見です。誘い文句は「桜の木の下で一杯やりませんか?」(笑) みなさん、二つ返事で「行く!」と言ってくれました!

晴れる日が多く桜や梅が満開になりました。今年は長い期間きれいな花々を見ることができました。札幌市の木であるライラックもきれいな花をさかせています。最近は真夏のような気温になることもありました。どんどんと北海道の短い夏へむかっております。熱中症などにも気をつけながら、季節を楽しみましょう。



## 笑いのわ

先月からはじめました、毎週火曜日午後に開催する「笑いのわ」。入居者様にも大好評!毎回十名ほどの方々が参加してくれています。「楽しみにしているよ」とうれしい言葉も♪ 約一時間。みんなの脳が活性化されますよー!



## 貼り絵



## 習字の会



## 端午の節句特別メニュー

五月五日は、行事食でした!  
筍や菜の花。春らしいメニューで  
みなさま大満足でした。  
いつもおいしい料理をありがとうございます!

